

uenta con muchos centenares más de afiliados. Como se comentaba por allí, para ser aquel el día de su nacimiento, la cosa estaba muy bien.

Después del Congreso del pasado sábado, el sindicalismo de clase y unitario ha nacido en la comarca. ¿La prueba? Dicen los miembros del CSUT: "Nosotros nos comprometemos a romper nuestros carnets cuando todas las Centrales de la comarca hagan lo mismo, y así construir el verdadero SINDICATO UNITARIO". ¿Qué pueden responder ante esto las otras centrales sindicales?

**OLIBRIUS**

**CALDES DE MONTBUI**

## **LA C.S.U.T. PERSEGUIDA**

Desde luego, parece que las autoridades o, mejor, las fuerzas del orden de nuestra villa, la tienen tomada con los miembros locales de la Confederación de Sindicatos Unitarios de Trabajadores. Si en una ocasión ya visitaron el cuartelillo de la Benemérita, ahora (el viernes por la noche) la Policía Municipal Nocturna aprehendió (según fuentes próximas a la CSUT) a Juliá Luna y a Jordi Torras mientras estaban colocando una pancarta anunciando el Congreso Constituyente de esta Central Sindical. Por suerte la cosa no pasó de ahí, gracias a la intervención del alcalde.

Sin embargo, ofrecemos la noticia a nuestros lectores en un afán de hacer constar que incluso las entidades legales son perseguidas (o, al menos, esto parece).

¡Ah! Y de la pancarta no se ha sabido nada más...

**F.C.**

# **COMISIONES ANTE LAS ELECCIONES**

Este es el informe del secretariado de la confederación sindical de CC. OO. referente a la posición de CC. OO. ante las elecciones políticas:

"El secretariado de CC.OO. ha examinado la situación que se crea ante los trabajadores con ocasión de las próximas elecciones parlamentarias anunciadas por el gobierno. Se considera que estas elecciones políticas constituyen un acontecimiento de excepcional importancia para el movimiento obrero. Se van a elegir diputados y señadores que, sin duda, van a configurar la futura constitución y las leyes concretas que la apliquen. En una situación de grave crisis económica, con las libertades sindicales y políticas en juego, sería gravísimo una inhibición de CC. OO. y los trabajadores en general ante este acontecimiento. Por la importancia del tema y el hecho de tratarse de un elemento en el que las orientaciones de las centrales sindicales podrían tener tanta importancia, CC. OO. plantea una serie de propuestas y una serie de orientaciones cara a toda la clase trabajadora.

A partir de este momento se debe iniciar una discusión entre todos los trabajadores para señalar la trascendencia de estas elecciones y la necesidad de actuar y no inhiérsese ante ellas. Es una forma de evitar que un parlamento reaccionario descargue sobre los trabajadores la crisis económica y escomotee las libertades plenas sindicales y políticas. En todo el proceso no dejarán de crearse condiciones, además con las movilizaciones para conquistar estas libertades.

La forma de actuación de CC.OO. cara a las elecciones fundamentalmente son las siguientes:

- La exigencia de la aplicación de las siete condiciones de la oposición, colocando en primer plano la amnistía total y la legalización de todos los sindicatos y partidos políticos sin exclusión.

- Las CC. OO. como confederación no presentan candidaturas.

- La confederación sindical de CC. OO. tomará posición a favor de los programas obreros y sus defensores, pero sin pronunciarse por ningún partido en concreto. Se considera que todos los miembros de comisiones que lo deseen tiene libertad para incorporar a listas electorales de partidos o a título individual, pero no como representantes de la Confederación Sindical de Comisiones. La participación en estas elecciones de miembros de CC. OO. en candidaturas de partido no predetermina la posición que en el futuro pueda tomar la Confederación sindical de CC. OO. una vez establecida la normalidad democrática en los pueblos del estado español.

- CC. OO. adopta esta postura concreta dado que no se trata de utilizar la confederación sindical de CC. OO. como instrumento de ningún partido en particular. Lo único que se defiende es la libertad de cada partido y de cada individuo para incorporarse como persona o como miembro de partido que sea a las listas. No se perjudica así en absoluto la independencia de CC. OO., en todo caso han de ser los afiliados y los trabajadores quienes digan la última palabra.

## **NOTA DEL HOSPITAL DE GRANOLLERS**

Por necesidades de las obras de ampliación del Hospital debe trasladarse el laboratorio de Análisis Clínicos de su actual emplazamiento, pasando a ocupar el espacio que actualmente está destinado para el ingreso de pacientes de Urología y Ginecología.

Dado que dicho traslado significará la anulación de 16 camas, que son las que actualmente estaban destinadas a estos servicios y debido al déficit de camas que padece en estos momentos la población, nos vemos obligados para no empeorar más la situación, a colocar 16 camas en las habitaciones que actualmente están siendo ocupadas por una sola cama.

Por tal motivo, les informamos que a partir del día 15 de mayo actual no podrán solicitarse habitaciones individuales, ya que las existentes serán utilizadas según el criterio de los facultativos de cada Servicio, para los pacientes que lo requieran por su diagnóstico o cuadro clínico.